

Badminton Club Gipf-Oberfrick

Jahresbericht 2019

2019 war ein erfolgreiches und aktives Jahr für den Badminton Club Gipf-Oberfrick. Die Mitgliederzahl blieb stabil, neben dem Abgang von langjährigen Mitgliedern wie Edith und Rolf Fricker und Nobert Kärcher durften wir 3 jung motivierte Neuzugänge begrüssen: Salome und Michael Schraner aus Gipf-Oberfrick sowie Markus Hock aus Herznach.

Bei der Zusammenkunft der Vereinsvorsteher wurde der Belegungsplan für Sonntag bereinigt. Dem BCGO steht Halle 3 am Sonntag von 7:20 – 16:00 Uhr zur Verfügung. Der Belegungsplan für Dienstag bleibt unverändert, Halles 3 steht uns von 16:00 – 21:00 Uhr zur Verfügung.

Der online Auftritt der BCGO haben wir etwas aufgefrischt, auf der Vereinsseite der Gemeinde Gipf-Oberfrick wurde ein Eintrag zum BCGO erstellt. Dieser kann nun unter http://www.gipf-oberfrick.ch/de/freizeitundsport/vereine/vereinseintraege/

in prominenter Position gefunden werden. Des Weiteren wurde von Andy Peter eine neue Club Homepage gestaltet. Diese kann unter der neuen Adresse <u>www.bcgo.ch</u> gefunden werden. Über Termine, News und Anlässe wird dort aktuell informiert.

Neben dem jetzt schon fast traditionellen Badminton Herbstkurs, der auch dieses Jahr wieder von Adrian Kuonen durchgeführt wurde und dem anschliessenden Fondueessen, welche beide wie immer gut besucht waren, wurde dieses Jahr auch ein Turnier ausgetragen. Clubmitglieder sowie Freunde aus Nah und Fern waren eingeladen. Der Anlass war ein voller Erflog, neben spannenden Doppelpartien und einer großartigen Stimmung resultierte am Schluss sogar ein kleiner Gewinn. Ein spezieller Dank gilt hiermit natürlich Andy für die Initiative und die Organisation sowie natürlich auch den freiwilligen Helferinnen und Helfern, welche für Speis und Trank und den reibungslosen Ablauf sorgten.

Im ganzen Clubjahr 2019 des BCGO standen Ausgaben von 1'465 CHF Einnahmen von 2'376 CHF gegenüber, was in einem Gewinn von 911.- Franken resultierte. Herzlichen Dank an Roger Suremann von Suremann Consulting, der auch 2019 wieder eine saubere und effiziente Buchhaltung für den BCGO führte.

Abschliessend möchte ich Harry Spiess, der per GV 2020 seinen Rücktritt aus dem Vorstand bekannt gab, ganz herzlich für sein jahrelange, präzise und zuverlässige Arbeit als Aktuar ganz herzlich danken. Die gemeinsame Arbeit im Vorstand hat immer grossen Spass gemacht.

Marcel Obrecht, 8.6.2020



Badminton Club Gipf-Oberfrick

Jahresbericht 2019

Bestand	01.01.2019	31.12.2019
Bankkonto	10'550.95	11'461.51
Anfangs-/Endbestand	10'550.95	11'461.51
Zuwachs des Bestandes	7/7	910.56

Bestandesänderungen	Einnahmen	Ausgaben
Mitgliederbeitrag	2'110.00	-,-
Spenden	50.00	
Kurse / Turnier	216.00	
Spesen Verein	-,-	708.20
Spesen Vorstand		330.00
Dienstleistungen		427.24
Total Einnahmen/Ausgaben	2'376.00	1'465.44
Zunahme des Bestandes	-,-	910.56

BCGO Badminton Club Gipf-Oberfrick

Revisorenbericht

Die unterzeichneten Revisoren haben die Rechnung (Bilanz- und Erfolgsrechnung) für den Badminton Club Gipf-Oberfrick für das Berichtsjahr 2019 am 23. Januar 2020 geprüft und erstatten folgenden Bericht:

Die vorgelegte Jahresrechnung wurde im üblichen Rahmen geprüft und wir stellten fest, dass sie ordnungsgemäss geführt wurde und dem Gesetz und den Statuten des Vereins entsprechen.

Die Buchungen stimmen mit den Belegen überein; die Rechnungsstellungen sind begründet und das Vermögen ist durch entsprechende Belege ausgewiesen.

Die Rechnung schliesst mit einem Einnahmenüberschuss von CHF910.56 ab. Dadurch erhöht sich das Vereinsvermögen per 31. Dezember 2019 auf neu CHF11'461.51.

Die Revisoren stellen folgende Anträge:

- 1. Die Jahresrechnung 2019 sei zu genehmigen
- Dem gesamten Vorstand mit dem Präsidenten Marcel Obrecht sei für ihren ehrenamtlichen Einsatz zum Wohle des Vereins Badminton Club Gipf-Oberfrick der beste Dank auszusprechen und ebenfalls Décharge zu erteilen.

Gipf-Oberfrick, 23. Januar 2020

Die Revisoren:

riska Steinberger

Miriam Birri